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議 員 提 出 

議 案 の 題 目 

 

 

 

 

 

開 議 午前１０時００分 

議 事 日 程 議長は、本日の議事日程を次のとおり報告した。（別添付） 

会 議 録 署 名 

議 員 の 指 名 

議長は、会議録署名議員に次の２名を指名した。 

１１番  西 館 芳 信 議員 

 

１２番  西 舘 秀 雄 議員 
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議  案  の  経  過 

日 程 発 言 者 発 言 者 の 要 旨 

  

事務局長 

（中野重男君） 

 

 修礼を行いますので、ご起立願います。 

 礼。ご着席ください。 

 

会 議 成 立 

開 議 宣 言 

 

馬場議長  おはようございます。 

 ただいまの出席議員数は１６人です。定足数に達しておりま

すので、これより平成２８年第１回おいらせ町議会臨時会を開

会いたします。 

 

  （開会時刻 午前１０時００分） 

 

開議宣告 馬場議長  直ちに本日の会議を開きます。 

 なお、山崎市松農業委員会会長は、本日所用のため欠席との

申し出がありましたので、報告いたします。 

 

議事日程報告 馬場議長  本日の議事日程は、お手元に配付のとおりです。 

 

会議録署名議

員の指名 

馬場議長  日程第１、会議録署名議員の指名を行います。 

 本臨時会の会議録署名議員は、１１番、西館芳信議員及び１

２番、西舘秀雄議員を指名いたします。 

 

会期議題 馬場議長  日程第２、会期の決定を議題といたします。 

 会期決定の前に、議会運営委員長の報告を求めます。 

 委員長、演壇にてお願いします。 

 

委員長報告 １０番 

（澤頭好孝君） 

 委員長報告をいたします。 

 去る１月１３日告示、本日招集されました平成２８年第１回

おいらせ町議会臨時会の会期について、本日午前９時３０分か

ら議会運営委員会を開催し、審査した結果、本臨時会の会期は、

別紙配付の「会期及び審議予定表」のとおり、本日１月１９日

の１日とすることに決定いたしました。 

 何とぞ議員各位のご理解とご協力を賜り、当委員会の決定に
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ご賛同くださいますようお願い申し上げまして、委員長報告と

いたします。 

 

 馬場議長  議会運営委員長の報告が終わりました。 

 お諮りいたします。 

 本臨時会の会期は、議会運営委員長の報告のとおり、本日１

日といたしたいと思います。 

 これにご異議ありませんか。 

 （議員席） ＊＊なしの声＊＊ 

 馬場議長  異議なしと認めます。 

 よって、本定例会の会期は、本日１日とすることに決しまし

た。 

 

諸般の報告 馬場議長  日程第３、諸般の報告をいたします。 

 議長としての報告事項は、印刷をしてお手元に配付している

とおりです。ご了承願います。 

 なお、本臨時会の会期中は、町当局の協力を得て広報写真の

撮影をしてもらうため、担当係員の議場内出入りをすることの

許可を与えておりますので、各議員にご報告しておきます。 

 

 馬場議長  日程第４、議案の一括上程について。 

 報告第１号及び議案第１号の、以上２件を一括上程いたしま

す。 

 町長から提案理由の説明を求めます。 

 町長。 

 

提案理由の 

説明 

町長 

（三村正太郎君） 

 おはようございます。 

 議員各位には、何かとご多用のところご出席いただきまして、

まことにありがとうございます。 

 新年を迎えての初議会開会に当たり、本年も、町民の幸せ

と町の発展のため、職員ともども全力で行政運営に取り組

んでまいりますので、議員各位のご理解とご協力を賜りま

すよう、よろしくお願い申し上げたいと思います。 

 それでは、本臨時会に提案いたしました議案の提案理由をご

説明申し上げます。 
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 初めに、報告第１号、津波避難タワー建築工事請負契約の一

部変更契約の締結に係る専決処分の報告について、ご説明申し

上げます。 

 本件は、地方自治法第１８０条第１項及びおいらせ町長の専

決処分できる軽易な事項の指定について第３号アの規定によ

り、平成２７年１２月９日付で専決処分を行ったものでありま

す。 

 その内容につきましては、契約金額を１０７万３，５２０円

増額し、変更後の契約金額を１億５，５２４万３，５２０円と

したものであります。 

 次に、議案第１号、平成２７年度おいらせ町一般会計補正予

算について、ご説明申し上げます。 

 本案は、北部児童センター増改築事業２億２，７９９万７，

０００円について、繰越明許費を設定するものであります。 

 以上、本臨時会に提案いたしました議案の提案理由を申し上

げましたが、詳細につきましては、審議の過程におきまして、

本職を初め担当課長に説明させますので、何とぞ慎重ご審議の

上、議決いただきますようお願い申し上げます。 

 

 馬場議長  提案理由の説明が終わりました。 

 

 馬場議長  日程第５、報告第１号 専決処分の報告についてを議題とい

たします。 

 本件は、津波避難タワー建築工事請負契約の一部変更契約の

締結について報告する件であります。 

 当局の説明を求めます。 

 企画財政課長。 

 

 企画財政課長 

（小向道彦君） 

 それでは、報告第１号についてご説明申し上げます。 

 議案書の１ページ、２ページをごらんください。 

 本件は、地方自治法第１８０条第１項及びおいらせ町長の専

決処分できる軽易な事項の指定について、第３号アの規定によ

り、議会の議決を経て工事請負契約をした津波避難タワー建築

工事において、請負金額の１００分の３の範囲内で変更する契

約を締結したため、平成２７年１２月９日付で専決処分を行っ
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たものであります。 

 その主な内容を申し上げますと、館銘板の追加及び各種資材

の数量変更により、契約金額を１０７万３，５２０円増額し、

変更後の契約金額を１億５，５２４万３，５２０円としたもの

であります。 

 以上で説明を終わります。 

 

 馬場議長  説明が終わりました。 

 この際、質疑を受けます。 

 質疑ございませんか。 

 １番澤上 勝議員。 

 

質疑 １番 

（澤上 勝君） 

 今、百何万円の詳細を、詳細でなく簡単な説明だと思うんで

すけれども、聞き取れない部分もあるし、中身を若干説明いた

だきたいと思います。 

 以上。 

 

 馬場議長  まちづくり防災課長。 

 

答弁 まちづくり防災課長 

（松林泰之君） 

 お答えをいたします。 

 今回の避難タワーの変更契約でございますが、防災タワーに

当初名前をつける予定がありませんでしたので、これだと何の

建物かということがわかりづらいだろうというふうなことで、

町章と明神山防災タワーという館銘板を追加したものでありま

す。 

 あわせてそのタワーの下に何台か車をとめられるように駐車

場のほうもとめられるというふうなことから、高さ制限の表示

板ですね。これらを合わせて５１万円の追加になります。 

 あと、主な増減の部分では、鉄筋背筋の関係で数量と図面の

関係で、多少の数量の違いが発見されましたので、それらの鉄

筋等の数量の変更等で約５６万円、これだけで約１０７万円ほ

どの増加になったというふうなことで、ご理解をしていただき

たいと思います。 

 以上であります。 
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 馬場議長  １番。 

 

質疑 １番 

（澤上 勝君） 

 説明の内容はわかりましたけれども、確認をいたします。 

 当初から看板がなかったということは、自然に考えればおか

しな話なような、私は自然に考えるわけですけれども。 

 あと２つ目の鉄筋とかコンクリートの数量について誤差が生

じたということでありますから、設計が悪いのか施工が悪いの

か、その確認を若干お願いします。 

 

 馬場議長  まちづくり防災課長。 

 

答弁 まちづくり防災課長 

（松林泰之君） 

 当初、なぜ館銘板を設計のほうになかったのか、ちょっと私

もそこまでは詳細に調査していませんでしたけれども、ただ、

建物だけ建って、やはり、これが何の施設なのかというふうな

ことがわかるように表示するべきであろうというふうなこと

で、当初なかったものについて名前を、館銘板を設けたという

ことをご理解していただきたいと思います。 

 それから、設計の部分については、確かに建築の部分という

のは図面から拾い出し数量でやるのが一般的でやっていくわけ

ですけれども、その図面の数量、記載されているものと数量と

に若干の違いがあったと。設計のほうでも事前にチェックは何

回かしているんでしょうけれども、やはり、施工業者、請負業

者のほうでさらにそれをチェックをかけていたら、そういう数

量の違いがあり、どちらが正しいのかというふうなことで、再

度我々のほうでも設計屋さんのほうに調査させ、やった結果、

図面のほうの数量に誤りの記載があったというふうなことで、

数量の変更に至ったというふうなことでご理解をしていただき

たいと思います。 

 

 馬場議長  １番。 

 

質疑 １番 

（澤上 勝君） 

 先ほどから申し上げている看板については、当初から考えら

れることでありますから、そういう落ち度のないようにしてい

ただければと思うし、施工上についてはいろいろありますから、

そのとおり了解をいたします。 
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 以上です。 

 

 馬場議長  ほかに質疑ございませんか。 

 （議員席） ＊＊なしの声＊＊ 

 馬場議長  なしと認め、本件に対する質疑を終わります。 

 以上で、報告第１号を終わります。 

 日程第６、議案第１号 平成２７年度おいらせ町一般会計補

正予算（第４号）についてを議題といたします。 

 当局の説明を求めます。 

 企画財政課長。 

 

 企画財政課長 

（小向道彦君） 

 それでは、議案第１号についてご説明申し上げます。 

 議案書の３ページ、４ページをごらんください。 

 本案は、北部児童センター増改築事業について、年度内に完

了することができないため、２億２，７９９万７，０００円を

翌年度へ繰り越しするものであります。 

 以上で説明を終わります。 

 

 馬場議長  説明が終わりました。 

 これから質疑を行います。 

 質疑ございませんか。 

 （議員席） ＊＊なしの声＊＊ 

 馬場議長  なしと認め、本案についての質疑を終わります。 

 これから討論を行います。討論ありませんか。 

 （議員席） ＊＊なしの声＊＊ 

 馬場議長  なしと認め、討論を終わります。 

 これから議案第１号について採決をいたします。 

 本案は、原案のとおり決することにご異議ありませんか。 

 （議員席） ＊＊なしの声＊＊ 

 馬場議長  異議なしと認めます。 

 よって、本案は原案のとおり可決されました。 

 

日程終了 

 

馬場議長  以上で、本臨時会の会議に付された事件は、全て議了いたし

ました。 

 ここで、町長から発言したい旨の申し出がありましたので、
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これを許します。 

 町長。 

 

町長挨拶 町長 

（三村正太郎君） 

 平成２８年第１回おいらせ町議会臨時会におきまして、議員

各位には、新年のご多用中のところ、ご参集いただき、また、

提案いたしました全議案を議決賜りまして厚く御礼申し上げま

す。 

 議案審議の過程でいただきましたご意見、ご提言を十分に踏

まえ、町政運営に努めてまいりたいと存じます。 

 さて、新しい年を迎えてから、１月も下旬に差しかかってま

いりました。暦の上では「大寒」に入り、北国では、これから

が最も寒さが厳しい時期となってまいります。 

 議員各位におかれましては、どうぞ健康に留意されまして、

あわせて本年におかれましても、ますますご活躍されますこと

をご祈念申し上げ、閉会に当たっての挨拶といたします。 

 ありがとうございました。 

 

閉会宣言 馬場議長  これで会議を閉じます。 

 これをもちまして、平成２８年第１回おいらせ町議会臨時会

を閉会いたします。 

 ご苦労さまでございました。 

 

 事務局長 

（中野重男君） 

 修礼を行いますので、ご起立願います。 

 礼。 

 

  （閉会時刻 午前１０時１６分） 
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